

Efecto Mariposa / Columna / Redacción

Para Andrés Manuel López Obrador, los planes en la sucesión presidencial para el 2024 no han salido como tenía previsto, pues en su intentona de dominar al Poder Judicial a través de la elección a la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación con una Magistrada afín; como lo era Yasmín Esquivel Mossa, fueron abruptamente frenados al ser elegida Norma Lucia Piña Hernández como Presidenta de ese poder, el pasado 2 de enero de 2023, designación que augura que la reforma lectoral aprobada por el Congreso de la Unión, después de que fuera rechazada la Reforma Electoral que contenía reformas a la Constitución Política de Los Estados Unidos Mexicanos el pasado 6 de diciembre de 2022, sea declarada inconstitucional, pues a decir del Presidente del Congreso de la Unión; **Santiago Creel Miranda** y del propio Coordinador de los Senadores de Morena, Ricardo Monreal; "Es inconstitucional"

https://www.elpuntosobrelai.com/narcotrafico-e-inmigracion-dos-temas-criticos-en-cumbre-de-lideres-de-america-del-norte/